

Vous avez déjà vu un film pornographique ? Et bien oubliez absolument tout ce que vous y avez appris ! **Vous avez affaire à des professionnels dont le métier est d'exciter vos fantasmes, pas de vous apprendre à faire l'amour.**

- Oubliez les femmes qui grimpent aux rideaux en une minute chrono, sans préliminaires.
- Oubliez la gymnastique des changements de positions permanents : les acteurs ne choisissent pas la position la plus agréable, c'est la caméra qui détermine le meilleur angle technique.
- Oubliez la plastique des acteurs. Si cela vous a donné des complexes, sachez qu'à part quelques femmes qui veulent que leur partenaire ait un gros (ou grand) sexe, la très grande majorité vous dira "que la taille n'est pas primordiale, l'important c'est qu'il sache s'en servir".

À l'inverse de l'homme, **la montée du désir et l'aboutissement chez la femme se font progressivement, voire lentement.** Vous devez donc apprendre à vous contrôler pour être à l'écoute de votre partenaire. N'oubliez pas que votre enthousiasme ou vos ruades précipitées suffiront à l'envoyer au 7^{ème} ciel.

L'idéal est de pouvoir prendre votre plaisir en même temps, ce qui n'est pas le plus courant. Sinon, **il n'existe qu'une vérité, c'est de laisser une femme prendre son plaisir avant le vôtre** (même si c'est un peu long...).